

# Armada dio a conocer paso clave para la descarbonización marítima

**NAVAL ENERGY SUMMIT.** Por primera vez una embarcación de la entidad fue cargada con una gasolina neutra en carbono.

**E**n el marco de la Naval Energy Summit, evento que culminó ayer en el Club Naval de Valparaíso y que abordó la transición energética marítima con expertos internacionales, la Armada de Chile y HIF Global revelaron los resultados de una prueba inédita.

Y es que por primera vez

en la historia, una embarcación de la Armada, una lancha a motor del Servicio Hidrográfico y Oceanográfico (SHOA), fue cargada con e-Combustibles, una gasolina sintética y neutra en carbono producida en la planta Haru Oni en Punta Arenas.

Cerca de 100 litros de este

combustible fue mezclado con gasolina convencional de 93 octanos. La prueba, que se realizó en el Estrecho de Magallanes, no sólo comprobó la compatibilidad, sino que también confirmó que ofrecen el mismo rendimiento que la gasolina tradicional.

“Esto representa un hito



PRUEBA CULMINÓ CON ÉXITO.

muy importante”, comentó el director del SHOA, Carlos Zúñiga, remarcando la importancia de que este tipo de combustible se produzca en el país. 